

**Persönliche Erklärung von Stadtrat René Hempel in der Stadtratssitzung  
am 22. Juni 2023 zur aktuellen Debatte zum Thema: *Auswirkungen der  
Migrationskrise***

Stadtrat und Fraktionsvorsitzender René Hempel:

„Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten uns bei der Oberbürgermeisterin für ihre Worte bedanken. Aus unserer Sicht ist alles gesagt. Die Debatte wird hier geführt, als wären wir im Bundestag oder im Europäischen Parlament. Rund 90% der hier getroffenen Aussagen treffen auf uns als Kommune nicht zu, deshalb muss man die Frage an den Stadtratsvorstand stellen, ob eine solche Debatte hier überhaupt zulässig ist, weil keinerlei Berührung zur Kommune für uns erkennbar war.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

René Hempel  
Fraktionsvorsitzender“

- Es gilt das gesprochene Wort -